
Tem gente comemorando aqui a conquista do hexa

No meio de tanta frustração com o futebol, tem gente comemorando o he-
xa, em Natal. É o pessoal do “Hemolab” festejando a conquista da “certifica-
ção nacional de qualidade” (conferido pela Sociedade Brasileira de Análise Clí-
nica) pela sexta vez consecutiva.

Nesse campo, a zebra não tem vez.

RN e Estados unidos para defender o clima

Nosso Rio Grande do Norte ratificou o protoco-
lo de intenções que havia firmado com outros 18
Estados para a constituição do consórcio interesta-
dual sobre o clima (Consórcio Brasil Verde), com  o
objetivo de promover o enfrentamento aos efeitos
adversos das mudanças climáticas no Brasil.

Com essa medida o Protocolo de Intenções fica
convertido em Consórcio Público e criada a autar-
quia interfederativa, o Consórcio Brasil Verde.

Natal - Rio Grande do Norte 
Sábado e domingo, 17 e 18 de dezembro de 2022 7geral

 A diplomação dos eleitos no RN será, amanhã,
no Centro de Operações da Justiça Eleitoral.
O Instituto Histórico realiza, hoje, às 16 hs,
cerimônia para receber, na sua sede os restos
mortais de Augusto Severo, pioneiro da aviação.
 Sancionado o Plano de Cargos, Carreiras e
Remuneração do Poder Judiciário. Um
aumentozinho de salário em tempo de Natal.
Natal pinta bem para o próximo verão:
terceiro destino turístico mais procurado,
depois do Rio e Maceió.
 Completa 97 anos, amanhã, da colação de grau
da primeira – e única – turma da Escola de
Farmácia de Natal, extinta a seguir.
O Prefeito de Natal, Álvaro Dias filiou-se
ao partido Republicanos, com ficha
abonada pelo presidente nacional do
partido, Marcos Pereira.
 A concorrência para a obra de “trincheira” da
Salgado Filho com Alexandrino de Alencar será
realizada em 5 de janeiro.
Várias gerações do Atheneu, se
encontram, terça-feira, no Ginásio Sylvio
Pedrosa para o lançamento de dois livros
de Juarez Chagas.
 Reconhecida como “atividades essenciais”, por
lei estadual, as ações de  ATER (Assistência
Técnica e Extensão Rural).
 Fica instituído o “Dia Municipal de
Conscientização da Esclerodermia” no
âmbito do Município de Natal-RN.
Dia 20 de Outubro, terça-feira, é o Dia
Municipal da Filantropia.
Raul Orlando Justiz Gonzalez é o novo
Cidadão Natalense, título concedido pela
Câmara Municipal.
Hoje se comemora a Dia Internacional dos Migrantes.
 Pinta mais uma eleição suplementar no
RN: Dia 5 de março para prefeito e vice de -
Ipanguaçu. Ainda pode ter mais...
Os professores Ionaldo Tomaz e Arnaldo Bruno foram
eleitos para a Confederação Nacional de Educação.
Wagner Uarpêik autografa, amanhã, seu
livro “Nomadeia jornada de 994 dias pela
América do Sul e Caribe”.
Dois novos cidadãos honorários de Natal pela
Câmara Municipal: Maria Isolda Dantas e Moura e
Ricardo da Silva Tersulian (Cobra).
 Em Natal, o Trabalhador Rural ganhou o
seu dia, a ser comemorado a 24 de maio.
 O trecho da Rota do Sol na RN-063, agora se
chama “Rota do Sol – Avenida engenheiro Octávio
Tavares.
 Lei Estadual reconhece o “João
Redondo”, teatro de bonecos, como seu
Patrimônio Cultural e Imaterial.

ODAR AVIV
CASSIANO ARRUDA CÂMARA

“Essa diplomação atesta a vitória plena e
incontestável da democracia e do Estado de Direito

contra os ataques antidemocráticos.”

Estado se movimenta pela 
nova licitação do aeroporto

O Governo do Estado tem se movimen-
tado para a realização da concorrência pa-
ra escolha de novo concessionário do Aero-
porto Internacional Aluízio Alves, com a li-
beração do processo que se encontra para-
do no Tribunal de Contas da União.

O ministro Aroldo Cedraz segurou o processo por entender que o valor a
ser pago à concessionária deve estar fechado antes de o governo avançar com
a nova concorrência, o que podia retardar indevidamente a nova concorrên-
cia, até receber a governadora Fátima Bezerra levando os argumentos do RN.

A novidade é a movimentação de empresas demonstrando interesse de
participar da disputa do nosso aeroporto, como é o caso da Adrian Zurique
Airport, que está presente no mercado brasileiro.

Petrobras antecipa 
perfuração na Margem
Equatorial do RN 

A Petrobras destacou recur-
sos da ordem de R$ 687 milhões
para perfurar um poço explora-
tório na Bacia Potiguar da Margem Equatorial, medida que des-
trava investimentos numa região de “altíssimo potencial para no-
vas descobertas”.

A Margem Equatorial é uma região que se estende do litoral do Rio
Grande do Norte ao Oiapoque, extremo norte do país, e inclui as bacias
Foz do Amazonas, Pará-Maranhão, Barrinhas, Ceará e Potiguar.

Os especialistas consideram a exploração da Margem Equato-
rial como a abertura de uma nova fronteira para o RN na área de
petróleo. Uma boa notícia nesse fim de ano.

Investidores querem segurança
e financiamento de caicoense

As nove empresas que apresenta-
ram projetos para produzir energia lim-
pa offshore no RN foram unânimes, na
reunião promovida pelo Governo do Es-
tado, nas suas reivindicações: - Segu-
rança Jurídica, num encontro que a
grande surpresa foi a presença do cai-
coense Diogo Nóbrega representante
de um dos maiores fundos de investi-
mento atuando na área.

Nóbrega comanda as operações do Copenhagen Infrastructure
Partners (CIPI) e Copenhagen Offshore Partners (CCP) no Brasil, bra-
ços de investimento e infraestrutura do fundo dinamarquês.

Dos 80 GW de eólica offshore em licenciamento em mares brasi-
leiros, 7 GW são desenvolvidos por braços de investimento do fundo
de pensão dinamarquês PensionDanmark, e têm aportes estimados
em, no mínimo, US$ 6 bilhões, sob o comando de Diogo Nóbrega,
fluente em seis idiomas e com 12 anos de experiência no setor.

Na agenda dos investidores, está o marco regulatório que pre-
cisa definir as regras de acesso às áreas offshore, e eventualmente,
a inserção da energia no mercado. 

RN vai ter um novo
curso para Medicina

O Reitor do UNI-RN, profes-
sor Daladier Cunha Lima, termi-
na o ano com uma grande – e tra-
balhosa – vitória para permitir
a instalação de um novo curso de Medicina no Rio Grande do Nor-
te, em Natal.

Depois de 48 meses ele conseguiu reunir os documentos exigi-
dos pelo governo para apresentação do projeto de um novo Curso
de Medicina no Brasil, o que foi feito. Agora começa o trabalho
propriamente dito a partir do conjunto de pesquisas e estudos mos-
trando a viabilidade do novo curso, que deverá entrar em funcio-
namento já em 2024.

Atualmente, o RN conta com Cursos de Medicina nas cidades de
Natal, Mossoró e Caicó, havendo um pleito de Pau dos Ferros. O Bra-
sil conta com 305 cursos de Medicina. O RN conta com cursos de Me-
dicina em três instituições públicas: UFRN, Ufersa e UERN.

Roberta faz 42 anos esperando por Lina

Com um barrigão de oito meses de gravidez, que não impe-
diu sua presença nos palcos, a cantora Roberta Sá comemora,
nesta segunda-feira, seus 42 anos e passa a se dedicar ao nas-
cimento de Lina, a sua primeira filha, fruto do casamento com
o produtor cultural Pedro Seiler. Lina deve nascer até a próxi-
ma semana.

Do Presidente do Tribunal Superior Eleitoral, ministro Alexandre de
Moraes, na diplomação do presidente-eleito Luiz Inácio Lula da Silva

Instituto de Cérebro: Maconha na cabeça

A Agência Nacional de Vigilância Sanitária aprovou uma autorização pa-
ra o Instituto do Cérebro (Ice-UFRN) realizar análise do uso de produtos de-
rivados de “cannabis” no tratamento de sinais e sintomas de distúrbios neu-
rológicos e psiquiátricos.

Com essa autorização a instituição vai realizar pesquisa pré-clinica e ava-
liar a eficácia e segurança de combinações fitocanabinóides, alguns com po-
tencial terapêutico ainda desconhecidos.

Universidade entra na
luta pela energia verde

A UFRN entra na batalha para a produ-
ção de hidrogênio verde, que aparece co-
mo a maior oportunidade de crescimento
econômico para o RN. O Labtam teve qua-
tro projetos aprovados pelo CNPq, totali-
zando investimentos da ordem de R$ 4 milhões.

Com o investimento do CNPq, o Labtam pretende ampliar suas frentes
de pesquisa e desenvolvimento de materiais. Atualmente, o laboratório tam-
bém possui dois projetos ativos no FINEP, um com o objetivo de otimizar
formulações de catalisadores, utilizando machine learning e o outro para
criar uma plataforma de desenvolvimento voltada aos transportadores de oxi-
gênio em tecnologias de captura de CO2. “Como perspectiva futura, a equipe
continuará buscando novas estratégias para elevar o nível tecnológico dos sis-
temas”, afirma a coordenadora.

O hidrogênio, como combustível, é visto como peça importante para o fu-
turo neutro em carbono. Mas sua transformação de gás em combustível de-
manda uma grande quantidade de energia.

Conselho não tem pressa em mandar lista de reitor

Cumprindo o ritual de nomeação dos Reitores de universidades federais,
o Conselho Universitário completou o ritual, homologando o resultado da elei-
ção direta que reelegeu os professores José Daniel Diniz Melo e Henio Ferrei-
ra de Miranda, cada um recebendo 42 votos do próprio conselho para enca-
minhar o processo ao Ministério da Educação.

Mas não tem nenhuma pressa em completar o processo ainda este ano, e
sim, no próximo, para a nomeação ser feita pelo futuro Presidente (que tem
respeitado a vontade da base) ao contrário do que está concluindo seu man-
dato dia 31. Na lista a ser encaminhada, ainda aparecem os nomes dos pro-
fessores Maria Lussjeu da Silva e Jefferson  Fernandes Alves, além de Alxan-
dro Teixeira Gomes e Janeta Moreira.


